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14-  Résumé:

La linguistiqgue moderne a connu un grand développement ces derniers temps,
aboutissant a un ensemble énorme de termes, afin de distinguer le processus de transfert du
terme avec le chaos et le désordre, ce qui rendait son enseignement difficile.

Et nous avons mené une étude analytique des termes linguistiques les plus importants qui
souffrent du pluralisme, dont les plus importants sont: linguistique, langage, Arbitraire,
parole, Signe, morphéme, Phoneme.

15-  Mots clés: Le terme linguistique - Terme multiple - la legon universitaire.

16-  Abstract:

Modern linguistics has witnessed a great development in recent times, resulting in a
tremendous set of terms in order to distinguish the process of transferring the term by
chaos and disorder, which made it difficult to teach it.

How much we have analyzed the most important linguistic terms that suffer from
pluralism, the most important of which are: linguistique, langage, Arbitraire, parole, Signe,
morphéme, Phonéme.

17- Key words: The linguistic term - Multiple term - the university lesson.



